



## Rollender Zoo besucht Senioren und Kinder

Zum ersten Mal besuchte der „Rollende Zoo“ das Awo-Seniorenzentrum Bottrop-Fuhlenbrock. Zu Gast waren dabei auch die Kinder des Awo-Kindergartens „Sonne, Mond und Sterne“. Heimleiter Dedor Nassowitz: „Etwas skeptisch waren die Kinder schon, besonders als die Stinktiere und das Stachelschwein gestreichelt werden durften“. Seit über 45 Jahren werden in Tränkler's Rollendem Zoo exotische Tiere auf den Kontakt mit den Menschen vorbereitet. Martin Tränkler hat seine persönliche Leidenschaft - das Training und den liebevollen Umgang mit Tieren - zum Beruf gemacht. Um die Tiere gut für Shows vorzubereiten, bedürfe es einer artgerechten Haltung, erklärt er. „Es ist schon etwas anderes als im Zoo oder Tierpark, wir sind viel näher an den Tieren dran und eine Schlange, oder ein Baby-Krokodil habe ich auch noch nicht gestreichelt“, so eine Bewohnerin der Einrichtung. FOTO: AWO